

**Gemeinde Leopoldshöhe
Der Bürgermeister**

B E S C H L U S S

der 23. Sitzung des Ausschusses für Straßen, Plätze und Verkehr (Wahlperiode 2009/2014)

am 13.03.2013:

**8. Bezeichnung von Straßen und Plätzen;
hier: Antrag des Partnerschaftsvereins vom 15.11.2012**

Seitens der CDU-Fraktion wird aufgrund von zu befürchtenden Schreibfehlern von einer Bezeichnung von Straßen abgeraten. Die Kennzeichnung an den Ortseingängen sei ausreichend.

Im Ausschuss herrscht einmütig die Meinung, dass die Verwaltung –wie in der Vorlage vorgeschlagen- den Mehrgenerationenspielplatz in Greste als „St. Gaultier-Platz“ benennen möge und ansonsten keine weiteren geeigneten Aktionen/Maßnahmen gesehen werden.